
令和 6 年度 園評価アンケート集計結果  

                         令和 7 年２月２０日 

                                   幼保連携型認定こども園 

外旭川わんわんこども園 

 

 １２月に行いました「園評価アンケート」の結果がまとまりましたのでお知らせいたします。 

こども園では、全職員で今年度の取り組みの成果と課題を整理し、来年度に向け改善を図り、よりよい 

外旭川わんわんこども園を目指したいと思います。お忙しい中、ご協力いただきまして、ありがとうござ 

いました。 

 

＜アンケート結果＞ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【自由記述欄から】 

 ・保護者の皆様からいただいたご意見の概要を紹介し、現時点での園としての考えを記載させていただきます。  

この紙面で全てのご意見にお答えすることはできませんが、次年度に向けての改善の参考にさせていただきます。  

 なお、個人等に関わる内容については掲載を差し控えさせていただきます。ご了承ください。 

 ・職員への励まし、子どもの成長に感謝するお言葉もたくさんいただきました。ありがとうございました。 
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１ お子さんは、園に喜んで通っていますか。 ８０％ １７％ ２％ 0％ １％ 

２ 本園の保育者は、楽しく園生活を送れるように努めて  

いますか。 

８１％ １８％ ０％ 0％ １％ 

３ 保護者から見て、当園はお子さんを通わせたい園ですか。 ７０％ ２７％ ２％ 0％ １％ 

４ お子さんは、本園の保育者に親しみをもっていますか。 ８７％ １０％ ０％ １％ ２％ 

５ 本園の保育者は、保護者の相談に適切に対応しています

か。 

７２％ ２５％ １％ １％ １％ 

６ 本園は、子育てに関する情報を適切に保護者や地域の方々

に提供していますか。 

５６％ ２９％ ８％ １％ ６％ 

７ 保育者は、お子さんが安心して過ごせるようにかかわり方

を工夫していますか。 

７５％ ２０％ １％ 0％ ４％ 

８ 保育者は、子ども達が体を動かす遊びを楽しむような、環

境づくりをしていると感じますか。 

７４％ ２０％ ２％ １％ ３％ 

９ 本園の職員の言葉遣いや態度は丁寧ですか。 ８０％ ２０％ ０％ ０％ ０％ 

１０ お子さんは、園行事に、喜んで参加していますか。 ８１％ １６％ ０％ ０％ ３％ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

提出人数 176 人 

 



【自由記述の意見から：抜粋】 

１， 行事について 

・行事をもっと増やしてほしい。運動会、遠足など行事が少ない。・年間行事が多い。 

・行事すべてを平日に行うのはやめてほしい。一部土曜日開催の園行事があると良い。 

・行事や懇談会など同じ週ではなく、別の週か１日で終わってもらえるとありがたい。同じ月に 

 複数ある。 

・運動会を開催してほしい。 

 ＜園から＞ 

  ・現在年間行事を検討し、保護者の皆様からの意見をできる限り反映していきたいと考えています。 

・運動会については、保護者会からの要望もあり、開催予定です。 

   

２， 登園・降園について 

・出欠確認の電話を入れてほしい。 

・登園時に玄関に職員が誰もいない時があり、心配である。登園時、玄関に先生がいてくださることが去

年 よりも多く早めの時間に登園しても安心感があるので、まちまちになることがなければもっと良い

と思う。 

・登降園時、近隣の車の走行が速いと感じる。・危ない車が一時停止も徐行もしないで加速していった。 

 ＜園から＞ 

  ・現在、登園完了時間までに欠席連絡がない場合、園から連絡をしています。必ず、園児の安否確認 

   をしていくようにしていきます。 

  ・玄関の受け入れ対応職員がおりますが、対応できなかった場面もあったかと思います。今後、 

   対応できるように体制を整えてまいります。 

  ・送迎の車については、度々お伝えしておりますが、引き続き、注意喚起をしてまいります。 

 

３， 給食について 

・自園給食になり、温かいご飯が食べられるようになって良かった。 

・園の給食が基本お肉なので、自宅は魚のメニューにするように努めてます。魚メニューの日が 

 増えたらうれしい。 

 ＜園から＞ 

  ・魚のメニューについては、給食会議（職員と給食業者との会議）でも話題にしております。 

 

４， 施設設備について 

・園前の駐車場が縁石により少々段差になっている。スロープをつけるなど段差を軽減することは 

 可能でしょうか。 

 ＜園から＞ 

  ・ご迷惑をおかけしております。縁石設置は市の施工箇所で、園の考えで改良できません。今後、検討し

てまいります。 

 

５， 写真・動画について 

・行事によって写真・動画撮影ができなくて残念だった。 

・ホームページに載せる写真の枚数を増やすことで、少しでも様子を見れたらうれしい。 

・普段の園での様子の写真をアプリにあげていただければうれしい。 

 ＜園から＞ 

  ・行事等の撮影については、約束事項を守っていただくことで、撮影をしていただきたいと思います。 

  ・園の様子などの写真等は、要望にお応えできるようにしていきたいと考えております。 


